

Hoy, durante su intervención en el Pleno

Ester Muñoz a Oscar Puente: “Deje Twitter y póngase a trabajar ya”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación reclama al ministro que se ponga a trabajar, “que para eso le pagamos”, y que deje de culpar de todo a los demás, porque tiene un Ministerio “con la responsabilidad de vertebrar nuestro país”
- “Los españoles no se merecen pagar el sueldo de un personaje circense a tiempo completo y ministro a tiempo parcial”
- Afirma que los españoles se preguntan el motivo de que Sánchez le haya puesto en el cargo, cuando sólo tiene en su haber “una triste intervención parlamentaria, vacía en el fondo y bochornosa en las formas”. “Está claro que para hablar de transportes e infraestructuras, no”, ironiza
- “Sánchez no espera nada de usted, probablemente porque no tenga más que ofrecer, y le ha puesto en el cargo para que se hable de sus bufonadas, para divertir a su bancada y distraernos de los pactos a los que llegan ustedes”
- Critica el acuerdo al que ha llegado el Partido Socialista con Bildu en Pamplona para entregar la alcaldía a la formación abertzale y le pregunta dónde está el progresismo en poner de alcalde a una persona de un partido “que sigue diciendo que son presos políticos aquellos que asesinaban, entre otros, a sus compañeros”.
- Denuncia la “abrupta” llegada de Puente al Ministerio, que se ha visto rodeada de escándalos, como ha sido llegar a comparar la amnistía con un embarazo, y le califica de “feminista de boquilla y machista de libro”
- Lleva a gala llevar años bloqueada en redes por el ministro “por ser mujer, de derechas y para rematar, leonesa” y le exige que empiece a hacer algo por León, donde no ha habido una inversión durante los últimos cinco años